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Mary Roose
Diseño, arte, moda, vanguardia, estilo, innovación y
elegancia, son algunas de las palabras que definen a Mary
Roose. Sus calzados se inspiran en mujeres atrevidas,
elocuentes y amantes del diseño, que conocen sus gustos y
definen un estilo propio con personalidad.
La búsqueda y definición de nuevas tendencias, las
combinaciones de colores y texturas, la calidad de la materia
prima, la elección de materiales y cada paso de un proceso de
producción artesanal se destacan para lograr la excelencia en
líneas de CUERO y CUERO VEGANO
El resultado son creaciones que se exhiben como
verdaderos objetos de deseo. Cada modelo lleva una
impronta que lo hace único, con un énfasis en los detalles
que seduce hasta las más exigentes.



Historia de la marca
Una inédita conjunción entre creatividad, diseño y
calidad transformó a Mary Roose en una marca
vanguardista que impone hoy tendencia desde la
industria del calzado.
En poco tiempo enamoró a las Argentinas y cruzó la
frontera del país para unirse como Calzado Oficial
en las Pasarelas del Latin American Fashion Week
en Punta del Este. 
Además tras la presentación que realiza la
diseñadora y una de las titulares de la firma, ,
abrieron puertas a un ambicioso proyecto de
exportación.
Donde junto a su Socio Marcos Fasce , también con
una tradición familiar de zapateros, plantean que
Mary Roose pueda ser elegida No solo por las
amantes del Cuero sino también implementar bajo
las mismas calidad y diseño la LINEA VEGANA,
respetando los gustos de todas las que quieran
elegir sus diseños.
Desde hace 21 años, MARCOS crea zapatos de
una manera diferente, mezclando proyectos
sociales justicia económica y materiales
ecológicos.
 Utiliza materiales innovadores concebidos a base de
plástico reciclado o poliéster reciclado.



Concepto de marca

Nuestra marca comercializa principalmente calzados y
complementariamente, carteras, indumentaria en CUERO Y CUERO
VEGANO y accesorios, en un formato de exhibición atractivo, que en
un ambiente de nivel y decorado con buen gusto invitan tanto a la
compra programada como a la compra por impulso
Luego dejamos que el ambiente, la calidad de atención y nuestra
estrella que es el zapato hagan el resto, de modo que nuestras clientas
sepan que encontraran aquello que vinieron a buscar, y se sorprendan
con nuevas propuestas en cada una de nuestras líneas.
Producimos de manera directa con Fabrica en ARGENTINA y en
PARAGUAY o fabricamos a través de proveedores corporativos,
cuidando mantener el elevado nivel en cada pieza de diseño, cuyos
materiales y avios son estrictamente seleccionados, para que, en
conjunto con el diseño, conformen una propuesta irresistible para el
público fiel y en constante crecimiento.



CON TRADICION FAMILIAR 
Todo comenzó, cuando de la mano de una tradición
familiar vinculada a la industria del calzado, Romina decidió
empezar a diseñar y fabricar para ella y sus amigas en la
fabrica de su padre.
Esa iniciativa fue la motivación que hacía falta para comenzar a
hacer realidad los diseños que hasta ese entonces, eran sólo
papeles y bocetos de colores estridentes. 
Inmediatamente se animó lanzar su primera colección, y ya el
entusiasmo del emprendimiento competía con la realidad de
una templada en curso.
Entre bocetos, lápices, muestras de cuero, sonó el teléfono.
Pasarela Punta del Este Convocaba a Mary Roose no solo como
Calzado Oficial de la pasarela, sino también como Marca con su
propia pasada representando a su país. Hecho que también se
repitió al año siguiente.
Marcos por su lado también con tradición familiar zapatera
desde el 2003 con una pasión que lo caracteriza monto su
planta con una capacidad productiva mensual de 36.000 pares.



El destino y la pasión que los caracteriza a ambos, hizo que
creen una conjunción perfecta entre Producción , Diseño y
Comercialización.
Si bien el diseño de cada calzado es creado por Romi, ella no es
solo la diseñadora y la Coordinadora de la parte Comercial de
Mary Roose, con tan solo 29 años fue galardonada con el Premio
de JCI, Jóvenes. Nominada por la Provincia de Santa Fe en la
terna mejor empresaria del año. Convocada al año siguiente por
ENDEAVOR, para realizar el programa HIT, y ganadora del
Programa Naves del Banco Macro con Beca en el IAE. Realizando
tambien colaboraciones con Primeras Marcas de Europa.
Por su parte MARCOS está atrás de la totalidad de las etapas de
producción, inquieto, perfeccionista y ansioso por descubrir
nuevas ideas, que sin dudas se reflejan en cada pieza, creando
un producto de alta calidad.
Pertenecientes a familia de fabricantes de zapatos y siendo
tercera generación de la misma, Ambos han logrado conjugar
sus experiencias en el mundo del calzado con la conformación
de un grupo de profesionales orientados por criterios de estética
y composición bien definidos.
A la vez un constante planteo de nuevos objetivos sigue siendo
que sus calzados caminen más kilómetros de los imaginados en
un primer momento vistiendo a personalidades como Luisana
Lopilato y Antonela Roccuzzo entre otras.

Creadores de estilo







Visión

Misión
Comercializar calzado y productos complementarios, con
diseños y materiales nobles, en un mix de oferta
cuidadosamente seleccionados, para un segmento femenino
de nivel medio alto, con la mejor relación precio producto

Consolidarnos como una cadena de comercialización
Mayorista sus propios productos, que mantenga la originalidad
en la oferta, la calidad en la atención y la efectividad en los
procesos de venta para asi transformarse en un referente no
solo nacional sino internacional en el sector de calzado y
marroquineria



PLANTAS DE PRODUCCION

JUAN BAUTISTA RIVAROLA 636 - LAMBARE - PARAGUAY

BOEDO 1478 - LOMAS DE ZAMORA - BUENOS AIRES 1832 








